

# ONTHEGO

Noticias para los  
Viajeros del sur  
de California

## Viaja gratis y gana a lo grande en el Día de la Tierra



El Día de la Tierra es el 22 de abril. Puedes celebrarlo así:

**Viajes gratis**  
Los vehículos motorizados son responsables del 40% de las

emisiones que causan smog en California. Para animar a la gente a usar el transporte público en lugar de conducir sola, los viajes serán gratuitos todo el día en **Metrolink, OC Bus, autobús y tren de Metro, los autobuses de Riverside Transit Agency** y todos los proveedores de transporte **del Condado de San Bernardino** y **el Condado de Ventura**. Calcula tu huella de carbono. Visita [CoolCalifornia.org](http://CoolCalifornia.org) para calcular rápidamente tu huella de carbono personal y aprender a reducirla.

### Calcula tu huella de carbono

Visita [CoolCalifornia.org](http://CoolCalifornia.org) para calcular rápidamente tu huella de carbono personal y aprender a reducirla.

## Boletos gratis de Metrolink para viajeros del Inland Empire

Si vives en los condados de Riverside o San Bernardino, puedes obtener hasta 90 días de boletos gratis de Metrolink. Para reclamar tus boletos, debes descargar la aplicación de Metrolink y crear una cuenta

### Concurso del Día de la Tierra de IE: Comparte viajes y gana.

¿Vives o trabajas en el Inland Empire? Tendrás la oportunidad de ganar premios, como un iPad mini, una Nintendo Switch Lite, tarjetas de regalo y mucho más al compartir viajes o teletrabajar en abril.

Para participar:

- Crea o inicia sesión en tu cuenta en [IECommuter.org](http://IECommuter.org).
- Regístrate en la promoción en [IECommuter.org/EarthDay](http://IECommuter.org/EarthDay).
- Durante abril, registra cualquier día que compartas un viaje o teletrabajes. Cada día registrado te da una participación en el sorteo.

### Participa

Visita [earthday.org](http://earthday.org) para comprometerte con una "acción ecológica", como compartir un viaje o cambiar botellas de agua de plástico por botellas reutilizables. También puedes informarte sobre los eventos del Día de la Tierra cerca de ti, como limpiezas de playas, ferias familiares, talleres y mucho más.



en IE Commuter (si aún no tienes una). Para obtener más información o registrarte, visita [IECommuter.org/RideFree](http://IECommuter.org/RideFree) o llama al 1.866.RIDESHARE (866.743.3742).

## Viaja en el Dodger Stadium Express

Toma un **autobús del Dodger Stadium Express** desde Union Station en el centro de Los Angeles o desde varios puntos del South Bay. Los viajes son gratis para todos los que tengan boleto.



## Aviso importante sobre el Freeway Service Patrol

Freeway Service Patrol (FSP) del Condado de Ventura recorre las autopistas del condado para ayudar a los conductores sin costo alguno. Si una grúa se detiene para ayudarte, ten en cuenta lo siguiente:

- FSP nunca cobrará a los conductores por el servicio y los conductores no aceptarán propinas.
- FSP opera en ciertos tramos de la US 101 y la CA-118 de 6:30 a 9 a.m. y de 2 p.m. a 6 p.m., de lunes a viernes.

Más información en [goventura.org](http://goventura.org).



OntheGo para pasajeros es un servicio de las agencias de transporte de su condado.